

EDITORIAL: Aktualisierung Allgemeine Geschäftsbetondungen

ArtHist Redaktion

[deutsche Version weiter unten]

Dear ArtHist.net readers,

The general terms and conditions of Clio-online e.V., the supporting association of ArtHist.net, H-Soz-Kult, Connections, and Zeitgeschichte-Online next to other information platforms for professional historians are changing starting 20 February 2020.

Since the last update of Clio-online e.V.'s general terms and conditions, the legal conditions and requirements for personal data processing (such as names and email-addresses) have changed in Europe, a.o. through the implementation of new General Data Protection Regulations. These developments have made it necessary for Clio-online e.V. to update the general terms and conditions – a change that also affects ArtHist.net as a member platform.

The current terms and conditions as well as the last version can be found on Clio-online e.V.'s website:

<https://www.clio-online.de/agb>

The update will not create any new costs or changes in our services – ArtHist.net remains free for all users. Also the copyrights of contributors to Clio-online e.V. platforms, among them ArtHist.net, remain unchanged.

Please note that the new terms and conditions will be considered accepted if we do not receive a written objection until 19 March 2020 addressed to the following address: editors@arthist.net

With kind regards,

The ArtHist.net editorial board and

The board of Clio-online e.V.

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Leserinnen und Leser von ArtHist.net,

zum 20. Februar 2020 tritt eine Aktualisierung der Allgemeinen Geschäftsbetondungen von Clio-online e.V., dem Trägerverein von ArtHist.net, H-Soz-Kult, Connections und Zeitgeschichte-Online und weiterer historischer Fachinformationsangebote in Kraft.

Seit der letzten Aktualisierung der Allgemeinen Geschäftsbetondungen von Clio-online haben sich die rechtlichen Rahmenbedingungen und Anforderungen für die Verarbeitung von personenbezo-

genen Daten (wie Namen- und Email-Adressdaten) geändert, nicht zuletzt durch die Umsetzung der europäischen Datenschutz-Grundverordnung. Unsere Dienstleistungen haben sich im gleichen Zeitraum ebenfalls weiterentwickelt. Diese Entwicklungen machten es erforderlich, die AGB von Clio-online e.V. zu aktualisieren.

Die aktuellen Geschäftsbedingungen sowie eine Gegenüberstellung der aktuellen und vorhergehenden Fassung finden Sie auf der Webseite von Clio-online e.V. unter der URL: <http://www.clio-online.de/agb>.

Durch die Änderung der Geschäftsbedingungen kommen keine Kosten auf Sie zu und auch an den eingeführten Abläufen der verschiedenen Dienste von Clio-online e.V., darunter auch ArtHist.net, ändert sich nichts Grundlegendes. Auch an den Rechten von Beitragenden / Autor*innen von Clio-online Diensten ändert sich durch die aktualisierten Geschäftsbedingungen nichts.

Bitte berücksichtigen Sie, dass die Allgemeinen Geschäftsbedingungen als von Ihnen genehmigt gelten, sofern wir bis zum 19. März 2020 keinen Widerspruch in Textform von Ihnen erhalten an: editors@arthist.net.

Mit besten Grüßen

Die Redaktion von ArtHist.net sowie

Der Vorstand von Clio-online e.V.

Quellennachweis:

EDITORIAL: Aktualisierung Allgemeine Geschäftsbedingungen. In: ArtHist.net, 24.02.2020. Letzter Zugriff 08.01.2026. <<https://arthist.net/archive/22704>>.